
 

 

麻州州長第六次州情咨文著重社區學院發展 
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在他一月二十四日年度州情咨文中，麻州州長杜瓦‧派翠克提出針對麻州

社區學院的徹底改革，包括將 15 個校區合併到一個集中的管理單位。派翠克

州長強調常被忽視的學校和降低失業率的需要之間的關聯。他指出，社區學院

的改革將有助於目前麻州約 24 萬失業人口獲得所需要的技能，以填補目前估

計約有 12 萬，包括許多需要特殊訓練，的新職位空缺。 

「我們面對一個有技能差距的現象，」派翠克州長說道。「我們可以做些

改變。我們可以幫助人們重返工作崗位，而我們的社區學院將扮演一過重要角

色。」 

相較與去年當連任時的興奮仍在沸騰的施政報告，派翠克州長今年發表的

講話，他的第六次州情咨文，少了不少光點，因為政治舞台焦點被鎖定在他的

前任，密特‧羅姆尼，參與的共和黨總統預選大賽。而麻州民主黨全力投注在

可能是全國最關注的參議員競選中幫助伊麗莎白沃倫挑戰現任共和黨參議員史

考特‧布朗。即使是他的副手，提姆‧穆雷，也因他神秘的高速公路車禍及他

與一名政被聯邦調查的前房屋委員會主席邁克爾 ·麥克勞克林的政治關係成為

越來越受關注的焦點。 

儘管近年來麻州受到強勁的經濟挑戰，派翠克州長援引國家高信用評級、

工作創造排名大幅提升及他有效遏制公共僱員福利而沒有引發在威斯康辛州和

其他地區的爆發的風暴來顯是他的政績。他還吹捧今年麻州增加降低醫療保險

費率的成功案例。他說，今年，相比於兩年前的 16.3％，平均基本費增幅下

降到 2.3％。他還再次推動大幅改變醫療支付系統，從去年就在談的所謂「全

球支付系統」的服務收費模式，一個不成功的老調新彈。而派翠克州長再次強

調支持立法機關具爭議性的修改版“三振出局＂犯罪法案，將延長重複暴力罪

犯者的處罰，但其第三次重罪必須是謀殺或一個同樣令人髮指的暴力行為才構

成強制性無期徒刑。然而，配套的措施是以消除非暴力毒品罪犯的嚴格強制性

最低刑罰的新條款。他指出，麻州在過去十年中，由於首次非暴力毒品罪犯刑

期較長，造成監獄方面的開支增長 30％。他說，「針對非暴力毒品罪犯，我

們已經花大筆的公共開支從藥物治療到監獄服刑，並未獲得任何保障公眾安全

的結果，許多人出獄時比他們進來時更危險。」 

而 11 月以來一些報告指出社區學院教育準備學生就業訓練脫節和不足

後，檢討社區學院系統的運作以在進行。州長在報告中列舉幾個個別學校和他

們培訓護士、製造業工人和企業實習計劃作為強化教育成果的成績。「我們需

要一種精準的使命，使社區學院成為本州的人力資源發展計劃一個不可分割的

組成部分，」帕特里克聲明。「如果有 15 個校區有 15 個不同的策略，我們就



 

 

不能達成使命。」州長建議由一中央管理單位，以招生和幾項功能的項目考

量，總籌分配各個學校資金。新計劃的目的還包括使學生能更容易的在院校之

間轉移學分以減少投訴。 

在麻州有包括哈佛大學和麻省理工學院等精英大學環繞，社區學院往往被

忽視，但他們確是具有招收不少一般的學生和提供中等技術人才的培訓的重要

作用。他們還提供了一個財政拮据唸不起四年制學院和大學的數千名學生一個

提升社會經濟地位的階梯。 

為了幫助社區學院度過整合期，州長建議來年的社區學院系統的預算增加

一千萬美元。派翠克州長早些時候才向少部分校長提出這個構想，可想見這計

劃將可能遇到相當阻力，因為這些學院校長將被要求將他們大部分的權力轉讓

給一個中央機構。麻州的社區學院行政辦公室的執行長比爾‧哈特低調地回應

提到校長們仍在等待更多細節公布。「我們只是試圖了解我們所聽到的。我們

希望看到更多的計劃，」他說。「很顯然，校長們會盡其所能加強麻州社區學

院的功能。如果有任何他們可以做的讓成果更好或是有更有效的方式，他們一

定全力以赴。」 

波士頓基金會的執行長保羅戈爾說，州長的建議反映了該基金會研究小組

兩個月前發表的報告。 

這是不是第一次麻州州長試圖集中社區學院系統的管理權。在羅姆尼當政時就

提出了自己的建議，但在立法時無疾而終。 

但戈爾預測這次可能會有所不同。「現在在教育講求責任制，很明顯的經濟造

成些壓力，這是一個機會讓社區學院從根本上轉型成為社會上更重要的機

構。」 
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